

KUNSTHALLE MANNHEIM



Beginn: 11.01.2025

Kategorien: Tagesfahrten

Stichworte: Ausstellung, Busreise, Museum

Die Neue Sachlichkeit - Ein Jahrhundertjubiläum

Der Mannheimer Kunsthallen-Direktor Gustav F. Hartlaub veranstaltete 1925 eine legendäre Ausstellung unter dem Titel "**Neue Sachlichkeit**". Dieser Titel wurde zum Synonym für den kulturellen Aufbruch der 1920er-Jahre wurde.

2025 widmet die Kunsthalle Mannheim dem Phänomen "Neue Sachlichkeit" eine große Ausstellung: in dieser wird die damalige Leistung gewürdigt und kritisch hinterfragt. Wurde in der Ausstellung 1925 keine einzige Frau vorgestellt, geht es 2025 auch um das Schaffen von Künstlerinnen.

Die Neue Sachlichkeit als Ausdruck und Antwort auf die politischen und sozialen Veränderungen einer äußerst schwierigen Zeit.

ZUSTIEG

07:00 Uhr Bayreuth Hbf

08:15 Uhr Nürnberg Flughafen

weitere Zustiege auf Anfrage

LEISTUNGEN

- Fahrt im modernen Reisebus
- Einführung in das Thema
- Ausstellungsführung "Die Neue Sachlichkeit" (Kunsthalle Mannheim)
- Reservierte Tickets
- alle Eintritts-, Führungs-, Lizenz- & Reservierungsgebühren (lt. Programm)

REISELEITUNG & FÜHRUNG

Angela Lodes, Kunsthistorikerin M.A.

REISEPREIS

pro Person **€ 94,-**

MAXIMAL 20 GÄSTE

[Anmeldung](#)

Beachten Sie unsere [AGB Tagesfahrten](#).

Gut vorbereitet unterwegs sein!

04.01.25 [Die Neue Sachlichkeit](#) Online-Vortrag